

ABSTRAK

Ai Nelti Nuraisyah, 1171040009, 2021. “Pengaruh Syukur Terhadap Perilaku Altruistik (Studi Pada Mahasiswa Jurusan Tasawuf dan Psikoterapi Angkatan 2017 UIN Sunan Gunung Djati Bandung)”.

Ketidakpeduliaan individu terhadap sesama manusia mencerminkan perilaku egoistis yang sering kali ditemui di lingkungan sekitar. Ketidakpekaan seseorang terhadap hal-hal kecil sering terjadi di zaman modern ini, sikap tersebut sering terjadi termasuk dikalangan mahasiswa. Kalangan mahasiswa sebagian mencerminkan perilaku altruistik yaitu kepedulian terhadap lingkungan sekitar. Perasaan syukur memberikan kebaikan secara kejiwaan (psikologis) pada anak muda. Membimbing rasa syukur pada anak muda membantu dalam meningkatkan diri terhadap rasa peduli dan empati untuk lingkungan sekitar.

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui gambaran syukur dan perilaku altruistik mahasiswa Jurusan Tasawuf dan Psikoterapi angkatan 2017 dan mengetahui pengaruh syukur terhadap perilaku altruistik mahasiswa Jurusan Tasawuf dan Psikoterapi angkatan 2017.

Penelitian ini menggunakan jenis penelitian deskriptif kuantitatif yang bertujuan untuk mengetahui pengaruh antar variabel syukur (x) dan variabel perilaku altruistik (y) dan dinyatakan dalam numerikal (angka) serta menjelaskannya dengan teori-teori menggunakan teknik analisa data yang sesuai dengan penelitiannya. Sampel yang digunakan adalah N=50. Untuk menganalisa hasil kuesioner dan data kuantitatif menggunakan program IBM SPSS versi 26,0.

Berdasarkan hasil analisis data uji korelasi hasil yang didapatkan bahwa angka koefisien bernilai positif yaitu 0,702. Sehingga hubungan kedua variabel tersebut bersifat searah (jenis hubungan searah), dengan demikian dapat diartikan bahwa semakin tinggi syukur maka semakin tinggi juga perilaku altruistik. Begitupun semakin rendah syukur maka semakin rendah juga perilaku altruistik. Kesimpulannya bahwa adanya hubungan diantara syukur dan perilaku altruistik pada mahasiswa Jurusan tasawuf dan Psikoterapi angkatan 2017 UIN Sunan Gunung Djati Bandung dapat dikatakan berada dalam klasifikasi Tinggi.

Kata Kunci: Syukur, Perilaku Altruistik, Mahasiswa.